

GAZA, dos años

En breve, dos años, y Gaza sigue degradándose mientras el Estado de Israel se crece ante su impunidad a los ojos del mundo y expande su campaña genocida, sin disimulo, en su declarada intención de invadir el territorio para *“limpiarlo y ocuparlo”*, mediante el bloqueo, la hambruna y la destrucción de cualquier tipo de infraestructura y de los hogares, la tierra y las vidas de la población palestina.

Hace algunas semanas, una Comisión de las Naciones Unidas señalaba que el Estado de Israel había cometido y seguía cometiendo un genocidio. Las acciones del Gobierno israelí, siguen escalando el horror y cada historia que nos llega desde Gaza muestra una pequeña parte de los crímenes que se están cometiendo.

En la tarde/noche de ayer, 1 de octubre, tras múltiples maniobras de intimidación e intentos de ataque, el ejército israelí asaltó varias embarcaciones que formaban la **Flotilla Global Sumud** (una expedición internacional que lleva ayuda humanitaria a la Franja de Gaza), cuando se encontraba en aguas internacionales y sus integrantes, de quienes no se tiene información contrastada, están bajo privación de libertad por la autoridad sionista. Este es un ataque directo a la solidaridad y a los derechos humanos, y una violación clara del derecho internacional. La situación que se vive en Gaza hace necesaria la entrada de los productos humanitarios que han sido requisados. La acción contra los/as activistas que conforman esta Flotilla, criminaliza la solidaridad entre los pueblos y consiente la persecución de quienes se enfrentan con su propio cuerpo al genocidio: masacre, hambruna, ocupación, terror e injusticia.

La Educación Social no puede, ni quiere, mirar hacia otro lado y hoy, coincidiendo con el Día Internacional de la Educación Social, la defensa de los derechos humanos, tal como recoge nuestro Código Deontológico, es primordial.

Ante la gravedad de lo que ha ocurrido, desde el Consejo General de Colegios de Educadoras y Educadores Sociales, exigimos al Gobierno de Israel la liberación inmediata de las personas retenidas, denunciamos el genocidio perpetrado contra el pueblo palestino, tanto en Gaza como en Cisjordania y reclamamos la ruptura de todas las relaciones comerciales con el Estado de Israel y la imposición de sanciones internacionales que se correspondan con las acciones cometidas.

Valoremos el gesto y la valentía de quienes se atrevieron a desafiar el bloqueo, y que se conozca en todo el mundo. A ellas y ellos les debemos respeto, memoria y gratitud.

2 de octubre de 2025